



COBERTURA ESPECIAL

CÓMO AYUDAR / CENTRO DE ACOPIO

COMISIÓN DE DERECHOS HUMANOS DEL DISTRITO FEDERAL (CDHDF)

Sin noticias de 40 mexicanos

Silvia Otero

silvia.otero@eluniversal.com.mx

El gobierno mexicano desconoce aún las condiciones de alrededor de 40 mexicanos que están en Haití, y sólo se ha confirmado que 40 se encuentran bien a pesar de la devastación que provocó el terremoto.

El subsecretario para América Latina y el Caribe de la SRE, Salvador Beltrán del Río, dijo que como parte del Plan de Protección a Mexicanos en Condiciones de Emergencia por Desastres Naturales que se activó desde el martes, el personal diplomático que se encuentra en la embajada mexicana en Puerto Príncipe se ha dado a la tarea de ubicar a alrededor de 80 paisanos que se sabe se encontraban en territorio haitiano al momento de la catástrofe.

Hasta ayer sólo se había logrado contactar vía correo electrónico a 40 mexicanos, algunos de los cuales se comunicaron por iniciativa personal a la embajada, lo que permitió confirmar que se encuentran bien y no sufrieron daño alguno. Se trata en su mayoría de empresarios que se encontraban realizando negocios en ese país y algunos residentes.

Respecto a las condiciones de aproximadamente 40 mexicanos que aún no han sido ubicados, las autoridades de la Cancillería indicaron que no pueden ser considerados como "desaparecidos", ya que la falta de luz y telefonía ha hecho difícil el trabajo de localización.

A pesar de que la embajada mexicana en Puerto Príncipe sufrió algunos daños ésta sigue en operaciones, por lo que incluso ciudadanos de otros países se han presentado en la

sede diplomática para pedir apoyo consular, como ha ocurrido con decenas de salvadoreños, que han solicitado ayuda para contactar a sus familiares en su país de origen.

Ningún daño a diplomáticos

Salvador Beltrán del Río, subsecretario para América Latina, comentó que no se reportan daños al personal de la sede diplomática en ese país, pese a que el inmueble sufrió serias afectaciones estructurales.

"La Cancillería se mantiene en contacto con la embajada de Haití, la comunicación que mantiene por correo electrónico, la información está fluyendo de manera permanente y esperamos que en las próximas horas se pueda tener más información", anotó en la sede de la SRE.

El embajador haitiano, Robert Manuel, apeló a la solidaridad del pueblo y gobierno de México, para ayudar a aliviar la tragedia que vive su nación por el terremoto.



ORLANDO BARRIA | EFE

AUXILIO. Un hombre pasa en bicicleta junto a la parte trasera de lo que era el Palacio Nacional. La Cancillería asegura que 40 mexicanos se encuentran bien

SEDE: AV. UNIVERSIDAD #1449, PUEBLO DE AXOTLA, A UN COSTADO DE LA ESTACIÓN DEL METRO
VIVEROS-DERECHOS HUMANOS, ABIERTO LAS 24:00 HORAS

